

Ciudad de México, 30 de abril de 2024
Boletín 127/24

CLAUDIA SHEINBAUM Y CLARA BRUGADA TRABAJARÁN JUNTAS DESDE LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA Y LA JEFATURA DE GOBIERNO CON VISIÓN HUMANISTA Y DE RESULTADOS

- Tras recorrido por las alcaldías Milpa Alta y Tláhuac, aseguraron que repetirán los éxitos en obras, programas, acciones y gobernarán para los que menos tienen
- Ante miles de simpatizantes del suroriente de la ciudad, mencionaron su compromiso de profundizar la Cuarta Transformación con más Cablebús, hospital, apoyo al campo y programas de bienestar, entre otras acciones

“Con Clara trabajaremos juntas y bajo el mismo principio: Por el bien de todas y todos, primero los pobres”, primero el que menos tiene, con visión humanista, con justicia y resultados, aseguró Claudia Sheinbaum, candidata a la Presidencia de México por la coalición “Sigamos Haciendo Historia”, integrada por Morena, PT y PVEM, al expresar su respaldo a Clara Brugada como la próxima Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, tras los mítines con miles de simpatizantes efectuados en las alcaldías de Milpa Alta y Tláhuac.

“Imagínense, si así trabajamos desde la Jefatura de Gobierno y ella desde Iztapalapa, pues cómo vamos a trabajar desde la Presidencia de la República y ella desde la Jefatura de Gobierno”, indicó Claudia Sheinbaum al referirse al trabajo, obras y programas que realizaron de manera conjunta en sus pasadas administraciones desde sus respectivos ámbitos de gobierno. “Primero el que menos tiene, es humanitario, es justicia, pero además, ha dado resultados”, señaló.

En ese sentido, Sheinbaum Pardo indicó que el modelo de gobierno de la Cuarta Transformación ha dado resultados porque ha traído bienestar a los que menos tienen, con austeridad republicana y sin corrupción; “vamos a seguir gobernando con austeridad, no puede haber gobierno rico con pueblo pobre”.

La candidata presidencial morenista, quien estuvo acompañada por Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno por Morena-PT-PVEM, así como por las candidatas y candidatos a las alcaldías, Senado y diputaciones federales y locales, aseguró que en el país solo hay dos caminos el próximo 2 de junio: la Cuarta Transformación o la “Priandilla inmobiliaria”.

Señaló que a ese grupo político no le interesa el bienestar de las personas, solo

sus negocios e intereses, pues se han dedicado a construir edificios para su beneficio, sin importarles la seguridad estructural ni el agua.

Desde la explanada de la alcaldía Milpa Alta, dijo que esta demarcación conoce a fondo lo que representa la Transformación, porque desde que se formó el Movimiento la población siempre le ha dado su respaldo.

“Aquí ya hubo y sigue habiendo una revolución de las conciencias, aquí se sabe que la compra del voto no lleva a nada y que cuando llega alguien a ofrecer algo a cambio por un voto, se puede obtener un beneficio temporal, pero a la larga representa esclavitud”, expresó.

Externó su compromiso de apoyar a la próxima Jefa de Gobierno, Clara Brugada y al próximo alcalde, Octavio Rivero, para la construcción de una línea de Cablebús en la demarcación, así como un plantel de la Universidad de la Salud para la formación de médicas y médicos que se queden a atender en esta alcaldía. Además, se comprometió a ampliar el Hospital de Milpa Alta y la pensión para adultos mayores de 60 a 64 años de edad.

Explicó que construir el segundo piso de la Cuarta Transformación es hacer un gobierno del pueblo y para el pueblo, un gobierno austero, y que con todos los recursos que reciba de los impuestos de la gente, los regrese en obras y programas de bienestar, contrario a lo que ha hecho el PAN, que votó en contra de los programas sociales, por eso la gente no les cree que van a dejar los programas sociales.

“Así piensan ellos, así piensa la derecha, así piensan los conservadores, así piensa el PRIAN; ellos piensan que si alguien recibe un apoyo social es un flojo, nosotros pensamos que los adultos mayores son héroes de la patria”, aseveró Sheinbaum al reproducir un audio del expresidente Fox exigiendo que se quitaran los programas sociales.

Al respecto, señaló que los apoyos sociales representan dignidad, reconocimiento e igualdad, por eso el programa “Mi beca para empezar” se lo llevará para aplicarlo a nivel nacional, así como el presidente López obrador se llevó el programa de la pensión para adultos mayores.

A fin de defender los programas y beneficios de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum llamó a la población de Milpa Alta a votar en equipo por todos los candidatos de la coalición “Sigamos Haciendo Historia”, y al mismo tiempo les encargó a cada uno de los asistentes invitar a 10 personas más, entre familiares y amigos, para votar juntos el próximo 2 de junio.

“Vamos a ganar el 2 de junio, va a continuar la Cuarta Transformación, vamos a seguir siendo un gobierno del pueblo y para el pueblo, y vengo a comprometerme, a decirles que no les voy a fallar, que no les vamos a defraudar, vamos a seguir trabajando por y para Milpa Alta, que llevamos en el corazón los principios de nuestro movimiento; nosotros no robamos, no mentimos y nunca vamos a traicionar al pueblo”, afirmó.

Clara Brugada, expresó ante las y los habitantes de Milpa Alta que asumirá la gran tarea de dar continuidad a las grandes transformaciones impulsadas por la doctora Claudia Sheinbaum, por eso impulsará una mejor movilidad con la construcción de cinco líneas de Cablebús, una ellas en Milpa Alta, la cual conectará con Xochimilco.

Externó su compromiso para que Milpa Alta siga siendo el campo de la Ciudad de México, así como para reforzar el modelo de seguridad de la mano del próximo alcalde, Octavio Rivero, con más iluminación, más videocámaras de vigilancia y el establecimiento de módulos de seguridad en cada pueblo o colonia de esta demarcación, así como con evaluación policial ciudadana.

Posteriormente, desde Tláhuac, aseguró que resolverá el reto del agua con el establecimiento del gabinete de la gestión del agua y la creación de una política de Estado para su atención; “yo digo que tres mujeres vamos a resolver el tema del agua, la primera es nuestra próxima presidenta Claudia Sheinbaum, que conoce la problemática del agua de la ciudad; la segunda la maestra Delfina Gómez, hoy gobernadora del Estado de México, porque también la solución tiene que ser metropolitana, y la tercera, la tienen aquí enfrente”.

Al exponer que los gobiernos de la Cuarta Transformación amplían los programas sociales y la oposición los recorta, se comprometió a extender el programa para adultos mayores, aplicar el ingreso ciudadano universal, el programa abasto bienestar y apoyo para el mejoramiento y construcción de vivienda social.

Finalmente, convocó a la ciudadanía a votar este 2 de junio de forma pareja por todos los candidatos de la coalición “Sigamos Haciendo Historia”, para lograr la fuerza suficiente y ganar el Congreso federal, el de la Ciudad, la alcaldía Milpa Alta, la Presidencia de la República y la Ciudad de México.

En tanto, Octavio Rivero, candidato a alcalde de Milpa Alta, dijo que por la sangre de la población de esta alcaldía corre el espíritu de lucha de Emiliano Zapata, quienes no olvidan y no dejarán pasar la mafia del poder; es un pueblo que tiene memoria y que el próximo 2 de junio defenderá la construcción del segundo piso

de la Cuarta Transformación que encabezará la doctora Claudia Sheinbaum, próxima presidenta de México.

Indicó que la transformación aún no está completa y que los mismos de siempre (el PRIAN) quieren seguir robándole a la gente, quieren privatizar el agua y construir edificios donde no se debe, sin embargo, aseguró que en Milpa Alta hay un pueblo valiente que los va a sacar a patadas, al tiempo que confió en el próximo triunfo de la doctora Claudia Sheinbaum y de Clara Brugada para continuar por el camino de la transformación.

Al tomar la palabra, Berenice Hernández, candidata a la alcaldía Tláhuac, dijo que el movimiento de la Cuarta Transformación tiene como propósito acabar con la desigualdad, combatir los privilegios y la corrupción, y el 2 de junio se dará continuidad, porque el pueblo es sabio y dará su respaldo.

Aseguró que Claudia Sheinbaum será la próxima presidenta de México y Clara Brugada la siguiente jefa de Gobierno, y con ella la Ciudad de México seguirá siendo baluarte de la izquierda en el país.

—oo00oo—